

KIM

Peringatan Hut ke-24 Persatuan Purnawirawan Polri (PP Polri) Polda Metro Jaya

Suhendi - BANTEN.KIM.WEB.ID

Jul 8, 2023 - 14:56



JAKARTA - Persatuan Purnawirawan Polri (PP Polri) Daerah Metro Jaya peringati Hari Ulang Tahun ke-24. Acara peringatan digelar di Balai Pertemuan Polda Metro Jaya, Sabtu (08/07/2023).

Hadir dalam kegiatan ini, Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto Beserta Pejabat Utama Polda Metro Jaya, Dewan Penasehat PP Polri Daerah Metro Jaya, Ketua PP Polri Daerah Metro Jaya, Perwakilan Ibu Bhayangkari dan Seluruh Pengurus PP Polri Daerah Metro Jaya Serta Para Anggota PP Polri Daerah Metro Jaya.

Pada peringatan Hari Ulang Tahun PP Polri ke-24 ini ditandai dengan penyerahan tanda Penghargaan Bintang Bhakti Tri Dharma, Satyalencana Tri Dharma, Piagam Tri Dharma dari ketua PP Polri Pusat yang diserahkan oleh Kapolda Metro Jaya kepada sejumlah Purnawirawan Polri atas jasanya turut serta dalam Pengembangan dan Pemberdayaan PP Polri Sebanyak 27 Penghargaan.

Dalam Sambutannya Irjen Karyoto Mengatakan, dirgahayu PP Polri ke 24 semoga apa yang menjadi tema dari hut PP nomor 24 yaitu "Persatuan keluarga besar Purnawirawan Polri komitmen dan konsisten mendukung Polri yang Presisi untuk negeri."

Kami turut berbangga pada umur yang ke-24 PP Polri terus berkomitmen untuk berdedikasi dalam menyumbangkan sumbangsih pemikiran dan masukkan kepada institusi Polri terlebih khusus pada Polda Metro Jaya.ucapnya

ia juga mengucapkan selamat kepada 27 pengurus dan anggota PP Polri Daerah Metro Jaya yang telah mendapatkan penghargaan atas kerja keras loyalitas serta pengabdian dalam berkarya di organisasi PP Polri.

Tak lupa, ia pun mengucapkan terima kasih kepada senior kami keluarga besar purnawiran Polri yang semangatnya tidak pernah padam dalam mengabdikan diri kepada masyarakat bangsa dan negara.ungkapnya

lebih lanjut, ia mendoakan semoga kita semua para senior dan keluarga besar PP Polri daerah Metro Jaya selalu diberkahi oleh Allah subhanahu wa ta'ala diberikan kesehatan dan keselamatan dalam menjalankan kehidupan sehari-hari.

di akhir sambutannya irjen karyoto mengucapkan motto "Sekali Bhayangkara tetap Bhayangkara, Sekali Pejuang Selalu Berjuang." pungkasnya. (***)